
ATA DA 30° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÃMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos nove di s do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, ás dezessete

horas e dez nove minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na r a Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista raga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J sé Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos de

Andrade, e erceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Santos Garcia

Ferreira, M Ilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos Santos Júnior. O

Presidente eclarou aberta a presente Sessão Ordinária, a qual não houve a

leitura da at anterior, sendo aprovada por unanimidade. No expediente do dia

consta indic ções N°13 e 14/2021 da vereadora Maria da Conceição, indicações

N°14 e 15/ 021 da vereadora Mafilza, e indicação N"13/2021 do vereador

Raimundo F ancisco. No pequeno expediente o senhor presidente passou a
. . .

palavra par o vereador José Aécio saudou a todos, e disse que queria

esclarecer s bre um vídeo que está rolando nas redes sociais, e disse que é

vergonhoso, e repetiu sua fala da sessão passada, e falou sobre alguns

comerciante quem nem se preocupam com eles, nem com a vida de seus

clientes, e re atou novamente que se está chegando a esse ponto de fechar tudo,

é porque o p esidente da república não comprou as vacinas, e explicou, e disse

que ningué aqui dessa casa é contra os comerciantes, e disse que chegou a

conversar c m Givanildo sobre os comerciantes, se caso viesse o recurso da

covid-19 so re um auxilio, e falou de um modo geral sobre as enchentes nos

hospitais pú licos e particulares, e citou um exemplo de um caso aqui de Sergipe

sobre os leit s de UTI, e explicou. O vereador Raimundo Francisco saudou a

todos, e se s Iidarizou com o companheiro o vereador José Aécio, e falou sobre

esse aconte ido nas redes sociais, e pediu que Deus tocasse no coração dessas

pessoas par elas fazerem o bem, e repetiu que nenhum vereador foi a favor

desse lock wn, e parabenizou o pessoal do comitê, e falou sobre a reunião

que houve, disse que a feira ficaria no sábado nesse final de semana até as

14:00 horas, e no povoado Água Fria no domingo até as 10:00 horas, e pediu a



compreens o de todos e ressaltou que os outros finais de semana irão depender

desse final e semana. O vereador Marcelo saudou a todos e disse que foi uma

vitória essa decisão do comitê, e disse que logo de início foi contra esse lock

dawn dess maneira que estava, e disse que cabe a cada um de nós, nos

prevenir, e alou sobre as UTI's no estado, e disse que se fechar os comércios

não será caminho, e ressaltou que esse vírus é perigoso e explicou. A

vereadora osefa Garcia saudou a todos, e agradeceu a Deus pelo dom da vida,

e falou sob e seu irmão que está intubado a nove dias, e disse que em partes

concorda c m a fala do vereador Marcelo, e falou sobre os pequenos comércios,

e disse qu só com a união iria vencer esse vírus, e falou sobre a desobediência

humana, e itou um exemplo de seu compadre sobre a morte de sua esposa a

muitos ano atrás. O vereador José Raimundo saudou a todos, e falou que com

certeza to os os vereadores são a favor dos comerciantes, mais disse do

momento ifícil de pandemia pelo qual estamos passando, e disse que hoje

pediu ao vi e-prefeito para passar a máquina, e o vice-prefeito tinha falo que iria

passar, e a radeceu dizendo que a máquina iniciou hoje os trabalhos por lá, mais

pediu pela estradas do Cacho da Banana e Saco Encantado, e pediu pela

iluminação pública, e pediu que a equipe da iluminação possa estar andando nas

estradas d s povoados pela noite, que é quando saberá certinho onde e em

quais post s estão mesmo precisando de lâmpadas, e pediu para que o prefeito

olhe pelo acho da Banana. A vereadora Mafilza saudou a todos, e falou sobre

ao vereador José Aécio nas redes sociais, e disse que é contra feck

nwes e a distorcimentos dos fatos, e disse que ninguém da casa é contra os

comercian es, e parabenizou a secretaria de obras e o prefeito por estarem

revitalizan o as estradas do povoado São Raimundo. A vereadora Maria da

Conceiçã saudou a todos e disse que tem pessoas que carregam o mal, e se

solidarizo com a vereadora Josefa Garcia pelo seu irmão, e citou que durante

a sessão assada ela levou nome bucha-saco, e explicou, e falou que todos os

parlament res estão aqui para se defenderem, e falou.sobre o lock dawn e disse

que todos aqui da casa tiveram a mesma posição, e disse que todos temos que

ir, e pediu ao secretário de obras e ao prefeito que deixe a máquina

mais tempo naquela região, e pediu providências pelo buraco no

povoado ão bento. O vereador José Ribeiro saudou a todos e parabenizou

a casa, e falou da reunião que aconteceu aqui nessa casa em que todos os



vereadores articiparam, e falou sobre o carro de som está anunciando que a

feira será ai da na sexta feira, e disse que acreditava que nessa gestão estava

faltando co unicação, e falou do buraco no povoado Tabua, e lembrou sobre as

piçarras qu o Galego da Pousada teria oferecido a prefeitura, e disse que está

faltando org nização, e disse que irá colocar o irmão da vereadora Josefa Garcia

em suas or ções, e disse que já voltou de vários comércios onde os próprios

comerciant s estavam sem a máscara, e explicou, e falou que o Brasil é um dos

grandes pr dutores da vacina, e explicou, O presidente passou a presidência

para a vice presidente, que falou sobre a flexibilização que houve no decreto e

falou que sa idéia já tinha sido plantada durante a reunião passada, e disse

que ele pa icularmente visitou as ruas da cidade e do povoado Água Fria, e

disse que maioria dos comerciantes aderiram ao decreto, ressaltou que alguns

comercian s tem outra opinião, mais esperava que a partir desse final de

semana to os os comerciantes adiram esse decreto, e disse que está sendo

criticado p r estar fazendo parte do grupo dos comerciantes, e explicou que ele

não é co erciante, mais que contribui bastante com o comércio da cidade, e

explicou q e foram os próprios comerciantes que o procuram para que ele

pudesse f zer parte' desse grupo, e que está participando com o aval de todos

os veread res dessa casa, e citou a empresa aqui da cidade a qual ele gerencia,

e falou so re o momento de pandemia pelo qual estamos passando, e ressaltou

do avanç que foi já ter conseguido mudar essa feira desse final de semana de

dia. A pre idente em exercício devolveu a presidência. No grande expediente o

senhor p sidente passou a palavra para o vereador José Ribeiro, que falou

sobre um fala da secretária de assistência social e primeira dama, onde ela

disse que teria entregue apenas a cinco famílias cesta básica no povoado Água,

e explico dizendo que o povoado Água Fria era o maior da cidade, e ressaltou

até que j' teria que ter se tornado bairro da cidade, e falou que esse quantitativo

é muito ouco, e citou todos os valores de entrada nas contas do município, e

falou sob e valor do bloqueio do FPM, e falou sobre o veto que foí derrubado e

disse qu ainda não tiveram respostas' sobre esse pagamento atrasado de

dezembr de 2020, e disse que a casa deveria se posicionar com relação a isso,

e citou renovação da casa em 70%, e disse que já leu o regimento e a lei

orgânica e citou a data que venci os sessenta dias dado como prazo. O vereador

Marcelo ediu a parte e parabenizou ao vereador José Ribeiro, e disse que essa



casa foi que ganhou com sua volta a essa casa, e falou sobre as estradas ruins

e sobre a fal a iluminação pública, e disse que não vê motivos para elogiar essa

gestão, e fal u sobre um fato da época de campanha, e disse que torce a favor

da gestão e ara que tudo dê certo. A vereadora Mafilza pediu a parte e retificou

sobre uma f la da secretária de assistência social, e explicou que ela disse que

foram entr ues a cinco famílias cadastradas no programa, e relatou que

acompanho quase trinta cadastros na secretaria. O vereador José Raimundo

pediu a pa e e parabenizou uma fala do vereador José Ribeiro, e disse que

também es á sendo cobrado por esse salário atrasado de dezembro 2020, e

disse que a guns funcionários disseram que já vão colocar na justiça para ver se

recebem, explicou que a situação é lamentável. O vereador José Ribeiro

respondeu vereadora Mafilza, que essa resposta quem tinha dado a casa foi a

secretária e assistência quando questionada. O vereador José Aécio pediu a

parte e re ondeu que talvez tenha havido uma má interpretação, e explicou

sobre a fa a da secretária com relação a essas cinco cestas entregues no

povoado Á ua Fria, e explicou, e disse que teve algumas cestas entregues no

povoado mbo, e falou sobre o aumento das famílias atendidas, e falou do

relatório q e está com ele, e colocou á disposição de quaisquer vereadores, e

relatou qu o vereador Lucas já pegou uma cópia, e falou da quantidade de

lâmpadas olocadas no povoado Canaã. O vereador José Ribeiro disse que irá

verificar s realmente foram colocadas essas lâmpadàs, e explicou, e disse que

deixará u a reflexão de que terá até dia onze para esse salário ser pago de

dezembro de 2020. O presidente disse que fará um convite ao secretário de

obras par ver se ele vem a essa casa. e se ele traz as notas fiscais das compras

das lâmp das. O vereador José Aécio falou sobre o mercadinho Santa Clara no

povoado ombo, e disse que está dando o exemplo, e explicou que exemplos

assim de em ser seguidos, e parabenizou a equipe de vacinação do municipio .

e falou s bre o arraiá da vacinação, e falou dos 100% da segunda dose de

vacinaçã ,e parabenizou em forma de incentivo a equipe da vigilância sanitária

de vacinação, e falou da importância dessas equipes terem um carro

osição, e falou sobre a fala do vereador José Ribeiro, e concordou

sobre o uraco no povoado Tabua e disse que é grande e fi preciso resolver

aquele p oblema, e explicou, e falou sobre a feira que será amanhã, é a feira

agroecol gica. e falou que ele está com o relatório das lâmpadas apenas do mês



de maio, e xplicou. A vereadora Josefa Garcia pediu a parte e falou que

conversou c m Silvano e ele havia dito que a máquina estava lá no povoado,

mais ressalt u que pelas palavras do vereador Jose Raimundo ela não ficar na

reglao por ais tempo, e pediu pela iluminação da estrada do Posto Fiscal. O

vereador Jo é Raimundo pediu a parte e disse que faria em mapeamento

daquela regi- o, e falou que esse serviço teria que ser feito a noite, e explicou. O

vereador R imundo Francisco pediu a parte e parabenizou o mercadinho Santa

Clara do p voado Tombo do amigo Dedê, por estar fazendo sua parte. O

vereador Jo é Aécio concluiu falando sobre uma fala do vereador Marcelo sobre

a administr ção, e relatou o levantamento de bancada que resolveu um

problema a tigo, e falou da vacinação dos 100% da segunda dose, e relatou

sobre o au ento das famílias acompanhadas pela secretaria de assistência

social, e fal u sobre a redução no consumo de água do municfpio. O presidente

ressaltou q e estava sentindo falta do secretário de obras aqui nessa casa, mais

disse que rá convida-lo. Na ordem do dia o senhor presidente colocou em

discussão indicação N"18/2021 do vereador José Aécio, o qual pediu para que

todos vota sem pela beleza daquele lugar, e bem estar. E em'seguida o senhor

presidente submeteu em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimida e. O senhor presidente colocou em discussão a indicação N"09/2021

do veread r José Ribeiro, o qual' pediu para que todos votassem para obter

maiores in ormações. E em seguida o senhor presidente submeteu em votação

a indicaçã a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou

em discus ão a indicação N°12/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu

para que odos votassem pela necessidade da população. E em seguida o

senhor pr sidente submeteu em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimid de. O senhor presidente colocou em discussão a indicação N°13/2021

ora Mafilza, a qual pediu para que todos votassem pela necessidade

-o que mais precisa e principalmente nesse momento de pandemia.

E em seg ida o senhor presidente submeteu em votação a indicação a qual foi

aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a

indicaçã N"12/2021 da vereadora Maria da Conceição a qual pediu para que

todos vo assem pela necessidade daquela região. E em seguida o senhor

submeteu em votação a indicação a qual foi aprovada por

de. O senhor presidente colocou em discussão a indicação N"14/2021



do vereado José Raimundo, o qual pediu para que todos votassem pela

necessidad daquela comunidade. E em seguida o senhor presidente submeteu

em votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. Nada mais a tratar

o senhor pr sidente declarou encerrada a presente Sessão, convocando a todos

para a próx ma, sala das Sessões em 09 de Junho de 2021.

~ d 'M;
mingos de ndrade - 2° Secretário
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